



Carmen Aristegui en Aristegui Noticias entrevista a Julieta Mejía, diputada federal de Movimiento Ciudadano y a Paulo Martínez, diputado federal del PAN

“Se crean dos fideicomisos operados por Sedena que van directamente al Tren Maya y se habla muy mal de los fideicomisos, esta semana se eliminaron trece fideicomisos del Poder Judicial y paradójicamente se están creando estos tres fideicomisos nuevos y, bueno, esto sumado a los más de 109 fideicomisos que se han eliminado en estos últimos años. Se ha aumentado en más de mil 700 por ciento el presupuesto que va a manejar por medio de fideicomisos la Sedena; es decir, más de 99 mil 500 millones de pesos serán administrados. En este marco también hay una opacidad muy grande en cuanto a la ejecución de los recursos por parte de la Sedena, es otro punto importante”, señaló la diputada Julieta Mejía.

“Hoy estamos viendo cómo se están destinando o ejerciendo recursos adicionales para poderles destinar a los (inaudible) faraónicos del Presidente y no como una distribución justa y equitativa para el resto del país.

“Nosotros hicimos nuestro posicionamiento el día de ayer, obviamente la bancada mayoritaria, la bancada oficialista no entiende, no lee, no sabe de lo que estamos hablando y de cómo debe ser la distribución de un paquete económico en términos generales para un crecimiento equilibrado del país”, comentó el legislador Paulo Martínez

https://drive.google.com/file/d/1EWclsui0bHtRmEWNOflG6Jjs_7JjdNDy/view